



Diputados avalaron Supremacía Constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, aprobó con 30 votos a favor, 11 en contra y cero abstenciones, el dictamen de la reforma con la que Morena busca impedir que las reformas constitucionales sean inimpugnables. Se prevé que la minuta sea discutida a la brevedad en el Pleno, así lo confirmó **Ricardo Monreal**, Coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wR3hKp5eT2NX5tSr?e=aqJdb7